



Freimaurer überreichen Spende an Drogenberatung Rheine

Seit vielen Jahren engagiert sich die Freimaurerloge „Ludwig zum flammenden Stern“ im Kreis Steinfurt für mildtätige und gemeinnützige Zwecke. Herr Rocker und Jörg Focke als Vertreter des eigens dafür gegründeten Vereins Elefant überreichten jetzt der Jugend- und

Drogenberatung in Rheine einen Scheck in Höhe von 750 Euro. Die Übergabe fand in den Räumen der Beratungsstelle statt, so dass sich die Vertreter der Loge auch ein Bild von der Arbeit der Drogenberatungsstelle machen konnten. Gerne nahm Joachim Jüngst (m.), Leiter

der Einrichtung, den Scheck entgegen und bedankte sich für die Spende. „Spezielle Projekte für die Arbeit mit Eltern, Kindern und auch für Freizeitveranstaltungen mit den Klienten erfordern Spenden, da sie sonst nicht durchgeführt werden können“, sagte er